

SAINT-SERNIN-DU-BOIS

Des bénévoles armés de sécateurs



Le rendez-vous avait lieu sur l'esplanade de la tour. Photo J.-C. P. (CLP)

Depuis 1992, les bénévoles de l'association des Amis de Saint-Sernin, lors d'opérations de débroussaillages, ont contribué à la réouverture de nombreux chemins sur le territoire de la commune de Saint-Sernin-du-Bois. Grâce à eux, 11 circuits de randonnées de 2 à 21 km ont été entièrement balisés en promenade randonnée (PR). Ils sont très souvent utilisés par les marcheurs. Ils étaient plus de 1 000 dans les 15 randonnées organisées par l'association des amis de Saint-Sernin, en 2009.

Samedi matin, l'opération menée par l'association a rassemblé une fois encore une vingtaine d'amoureux de la nature, équipés de sécateurs et autres cisailles. Plusieurs équipes se sont formées en vue de se répartir en divers points de la commune.

Cette opération, qui se veut utile et conviviale, s'est terminée par le verre de l'amitié offert par l'association, au pied de la tour, vers 11 h 30.

jean-claude pierrat (CLP)

Journal de Saône-et-Loire, publié le 16 juin 2010